

Das Elfenkind im Wald

Ich ging mal im Wald spazieren und sah ein Elfenkind.

Es tanzte fröhlich lachend im Sonnenschein und Wind.

Voll der Freude sang es dabei ein wunderschönes Lied.

Ich hörte die Melodie, sodass ich lauschend stehen blieb.

Berauscht von ihrer süßen Stimme fein und wie sie sang,

verhielt ich mich ganz still, lauschte ihres Liedchens Klang.

Doch dann verschwand das zarte Elfenkind im tiefen Wald.

Nur ihre Stimme ich noch hörte, die leise zu mir rüber hallt.

Glaubt ihr Menschen an Elfen, Wichte und an Fabelwesen?

Nein? Dann solltet ihr vielleicht mein Gedicht hier mal lesen.

(c)Heiwahoe

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)